

ZP/
(1)

Baumusterprüfbescheinigung Type Examination Certificate

(2) **Ausgabe 01**

Issue 01

(3) Nr. der Baumusterprüfbescheinigung:

No. of Type Examination Certificate:

ZP/B138/26

(4) Produkt:

Product:

Rettungssystem

Rescue System

Typ:

Type:

Sked Rescue System

(5) Hersteller:

Manufacturer:

H2ResQ BV

(6) Anschrift:

Address:

Techniekweg 28, 3542 DT Utrecht, THE NETHERLANDS

(7) Die Bauart dieses Produktes sowie die verschiedenen zulässigen Ausführungen sind in der Beschreibung dieser Bescheinigung festgelegt.

The design and construction of this product and any acceptable variation thereto are specified in the description of this type-examination certificate.

(8) Die Zertifizierungsstelle der DEKRA Testing and Certification GmbH, bescheinigt dass diese Produkte die grundlegenden Anforderungen gemäß den unter Punkt 9 aufgeführten Normen erfüllen. Die Ergebnisse der Baumusterprüfung sind in den genannten Berichten niedergelegt. Diese Baumusterprüfbescheinigung bezieht sich nur auf die Konzeption und die Prüfung der beschriebenen Produkte in Übereinstimmung mit den genannten Normen. Für Herstellung und Inverkehrbringen der Produkte sind gegebenenfalls weitere Anforderungen zu erfüllen, die nicht durch diese Bescheinigung abgedeckt sind.

The certification body of DEKRA Testing and Certification GmbH certifies that the products meet the requirements of the standards listed under point 9. The results of the type examination are laid down in the reports mentioned below. This certificate only refers to the design and testing of the products described in accordance with the standards mentioned. For the manufacture and placing on the market of the products, further requirements may have to be fulfilled which are not covered by this certificate.

(9) Norm(en)

Standard(s)

DIN EN 1497:2007

(10) Bericht(e)

Report(s)

PB 26-128

Seite / Page 1 / 3 – ZP/B138/26 - 344071600

Dieses Zertifikat darf nur vollständig und unverändert weiterverbreitet werden.
Juristisch bindend ist ausschließlich die deutsche Fassung dieses Zertifikates.

*This certificate may only be published in its entirety and without any change.
In the case of arbitration however only the German wording shall be valid and binding.*

DEKRA Testing and Certification GmbH, Handwerkstraße 15, 70565 Stuttgart
Zertifizierungsstelle: Dinnendahlstraße 9, 44809 Bochum,
Telefon +49.234.3696-400, Fax +49.234.3696-401, DTC-Certification-body@dekra.com

(11) Beschreibung

Das Rettungssystem, Typ: Sked Rescue System (Bilder 1 - 2), dient dem Transport einer immobilen Person in vertikaler oder horizontaler Anordnung.

Bei dem Rettungssystem handelt es sich um einen rollbaren Kunststoffschild, dem Sked Stretcher, mit den Abmessungen von etwa 2,44 m x 0,90 m, an dessen Längsseite sich jeweils zwei Griffe befinden. Außerdem sind seitlich vier Gurtbänder mit Einstellvorrichtung angebracht, mit denen sich die Trage formen lässt und die zur Fixierung der Person dienen. Am Kopf- und Fußende sind weitere Befestigungen und ein Griff zum Ziehen der Trage befestigt.

Des Weiteren sind in dem Rettungssystem zwei Rettungsschlaufen, Typ: Horizontal Lift Sling und ein Verbindungsmittel, Typ: Vertical Lift Sling enthalten.

Description

The rescue system, type: Sked Rescue System (Fig. 1 - 2), is used to transport an immobile person in a vertical or horizontal arrangement.

The rescue system is a rollable plastic shield, the Sked Stretcher, with dimensions of approximately 2.44 m x 0.90 m, with two handles on each long side.

There are also four straps with adjusters on the sides, which can be used to shape the stretcher and to hold the person in place.

Further straps and a handle for pulling the stretcher are attached to the head and foot ends.

Furthermore, the rescue system includes two rescue loops, type: Horizontal Lift Sling and one lanyard, type: Vertical Lift Sling.



Bild 1: Rettungstrage, Typ: Sked Stretcher
Fig. 1: Rescue system, type: Sked Stretcher



Bild 2: Rettungstrage, Typ: Sked Stretcher
Fig. 2: Rescue system, type: Sked Stretcher

(12) Ausgabestände dieser Bescheinigung:

States of issue of this certificate:

Ausgabe Issue
ZP/B111/21
ZP/B138/26 (01)

Ausgabedatum Date of issue
02.07.2021 / 2021-07-02
27.07.2026 / 2026-07-27

Jobnummer Job number
342332000
344071600

Der letzte Ausgabestand ersetzt die jeweils vorhergenannten Ausgabestände dieser Baumusterprüfbescheinigung.

The latest issue replaces the previous issues of this type examination certificate.

Seite / Page 2 / 3 – ZP/B138/26 - 344071600

Dieses Zertifikat darf nur vollständig und unverändert weiterverbreitet werden.
Juristisch bindend ist ausschließlich die deutsche Fassung dieses Zertifikates.

This certificate may only be published in its entirety and without any change.
In the case of arbitration however only the German wording shall be valid and binding.

DEKRA Testing and Certification GmbH, Handwerkstraße 15, 70565 Stuttgart
Zertifizierungsstelle: Dinnendahlstraße 9, 44809 Bochum,
Telefon +49.234.3696-400, Fax +49.234.3696-401, DTC-Certification-body@dekra.com

DAKKS
Deutsche
Akkreditierungsstelle
D-ZE-17438-02-00

(13) Diese Baumusterprüfbescheinigung ist gültig
bis

26.07.2031

This type examination certificate is valid until

2031-07-26

DEKRA Testing and Certification GmbH
Bochum, 27.07.2026



Geschäftsführer

Managing Director



Seite / Page 3 / 3 – ZP/B138/26 - 344071600

Dieses Zertifikat darf nur vollständig und unverändert weiterverbreitet werden.

Juristisch bindend ist ausschließlich die deutsche Fassung dieses Zertifikates.

This certificate may only be published in its entirety and without any change.

In the case of arbitration however only the German wording shall be valid and binding.

DEKRA Testing and Certification GmbH, Handwerkstraße 15, 70565 Stuttgart
Zertifizierungsstelle: Dinnendahlstraße 9, 44809 Bochum,
Telefon +49.234.3696-400, Fax +49.234.3696-401, DTC-Certification-body@dekra.com

